

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 18, 2023 - 10:22



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, Kamis kemarin 17 Agustus 2023 - Bertempat di Kp. Pangkalan Rt. 03/02 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Polisi Iwan Kartiwan, yang juga Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, menggelar kegiatan Dialog, Diseminasi, dan Sosialisasi (DDS) guna menjalin kedekatan dengan masyarakat. Kegiatan yang berlangsung pada Kamis siang ini, dimulai pukul 13.30 WIB hingga selesai, berlangsung dalam suasana penuh

keakraban.

Dalam acara yang dihadiri oleh sejumlah warga masyarakat, BRIPKA Iwan Kartiwan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada hadirin. Pertama, ia menyoroti bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO yang semakin meresahkan. Beliau mengingatkan agar warga masyarakat tetap waspada dan tidak tergoda oleh ajakan atau rayuan yang mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya ketertiban dan keamanan di Desa Bojongkalong. Ia meminta warga masyarakat yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising demi menjaga lingkungan yang nyaman. Tak lupa, BRIPKA Iwan Kartiwan meminta warga agar selalu melaporkan setiap kejadian mencurigakan atau menonjol kepada pihak kepolisian guna tindakan cepat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengenalkan program terbaru dari Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI." Program ini merupakan akronim yang menggambarkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien yang diusung oleh Polres Sukabumi untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.

Dengan berlangsungnya giat DDS ini, diharapkan hubungan harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat semakin kuat. Acara ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menegaskan komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong.